
®

AQUI TEM31an

Restaurante Grill
desde 1998

EDIÇÃO DE 03 A 09 DE JUNHO DE 2022 - ANO XXVIII

FARMÁCIA BAND FARMA

clinicahilst (43) 99175-2293 

(43) 3321-2293

CONSULTAS
CIRURGIAS
RAIO X
ULTRASSOM
ENDOSCOPIA
VACINAS
INTERNAMENTO
PLANTÃO 24HS

EDIÇÃO DE 15 A 21 DE MAIO DE 2020 - ANO XXV

SOCIAL

pág 07

pág 07

ESPORTE

pág 08pág 05

®

AQUI TEM

pág 03

Copel doa R$ 5 milhões para combate 

ao coronavírus 

CIDADES

no Paraná

EDIÇÃO DE 15 A 21 DE MAIO DE 2020 - ANO XXV

Campanha Maio 
Amarelo será 100% 
digital em 2020

LEC entrega as 
arrecadações dealimentos 
e dinheiro de campanha

Cobra Repórter defende 
volta do funcionamento 
dos food trucks

Roupa Nova & Daniel 
em homenagem ao 
Dia dos Namorados

FARMÁCIA BAND FARMA

pág 03

pág 11pág 02

OPINIÃO

pág 07

pág 10

pág 11

ESPORTES

pág 05

Prefeito Marcelo Belinati recebe XI Prêmio 
Sebrae de Prefeito Empreendedor

Festas Juninas 
e de Padroeiro 

nas páginas:

Modalidades vencedores 
de Londrina vão a Câmara 
para falarem de suas 
conquistas

Sala do Empreendedor de 
Ibiporã conquista Selo Ouro de 

Referência em Atendimento

REELEIÇÃO...
um mal a ser 
extirpado

CIDADES



02 opinião

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

DE 03 A 09 DE 
JUNHO DE 2022

ANO XXVIII

EDIÇÃO Nº
00629

EDITORA CAMARGO LTDA ME
CNPJ: 02.046.286/0001-71

Os textos e artigos publicados por articulistas e colaboradores não representam necessariamente  a opinião do Jornal.

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Av. Serra da Esperança, 577 - Jd.Bandeirantes
CEP: 86065-090 - Londrina - Paraná

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

www.jornaluniao.com.br /JornalUniao

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Tony Camargo
Diretor Comercial

(43) 3327-3242

(43) 99992-1020

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Henrique Reis
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99994-9623

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Jordino Neto
Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99830-2050

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

Valdemir Camargo
Diretor / Jornalista

(43) 3327-3242

(43) 99163-0302

jornaluniao.com.br

Av. Serra da Esperança, 577 - Londrina - Paraná

/jornaluniao

(43) 3327-3242 (43) 3327-3242

Anúncios, Editais, Atas, Avisos, Etc.
(43) 3327-3242
Classificados Gratuitos:
Whatsapp: (43) 3327-3242

Direção:
Eleine Maria Camargo
Jornalista Responsável:
Valdemir Camargo - MTB 8423/PR.
Dep. Comercial e Publicidade: 
Tony Camargo
Departamento Jurídico
Dr. Rodrigo Carlo Sottile - OAB 26956 PR
Impressão:
Grafinorte S/A - CNPJ: 03.758.336/0001-06
Tiragem Média:
8.000 exemplares
Distribuição Gratuita:
Região Metropolitana de Londrina.

DE JUNHO DE 2022
EDIÇÃO DE 03 A 09

“Disse-vos estas coisas para que 
tenhais paz em mim. No mundo, 

tereis tribulações. Mas tende 
coragem! Eu venci o mundo!”

(Jo 16-33)

Dedico aos que se amam — e os 
enamorados pela vida também estão 

incluídos — trecho de uma prece 
ecumênica que proferi, de improviso, 
na Super Rede Boa Vontade de Rádio:

Ó Jesus, cuja misericórdia nos sus-
tenta, hoje o nosso pedido é em favor 

daqueles que se amam, se unem, 
se casam, que pela força do Amor 
enfrentam as dificuldades do cami-
nho, criam seus filhos — se os têm 
— e avançam na direção de Deus, o 
Amor Supremo que liga realmente 

os corações dos que se amam.
Amor é medicina para a Alma. É 

o segredo do sucesso permanen-
te. Amor, ensinamento de Jesus, é, 
nesta definição do Apóstolo Pedro, 

em sua Primeira Epístola, 4:8, o 
poder que “cobre uma multidão de 
pecados”, isto é, quem age em fun-
ção dele transforma seus erros e 
os dos demais em semente para 

tempos melhores; constrói a segu-
rança que o mundo, por desfazer do 
Amor, não consegue realizar ainda. 
O segredo está em saber amar na 
medida deixada por Ti, Cristo Ecu-

mênico, Divino Estadista, a todos os 
povos, porque o Amor derruba as 
fronteiras. É a maior força da Vida. 

É o que sustenta todas as obras 
de Boa Vontade. É o Amor que 

nos impede de claudicar. É o Amor 
que nos alimenta e nos dá força, 
afastando de nós as carências.

É ele, o Amor, que vibra nas nossas 
Almas, que mantém juntos os que 
realmente se respeitam. Por isso, 
se amam, e amam-se porque se 
respeitam. Para todos esses, sem 

exceção, o nosso pedido a Deus, ao 
Cristo e ao Espírito Santo para que 
se realizem no Amor eternamente.

José de Paiva Netto
Jornalista, radialista e es-

critor - paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com

Dia dos Namorados

Passados 24 anos de 
sua instituição, a reelei-
ção para cargos execu-
tivos no Brasil mostrou-
-se definitivamente uma 
decisão equivocada. As 
premissas iniciais, se-
gundo as quais esse mo-
delo permitiria ao gover-
nante tempo suficiente 
para concluir projetos 
de execução mais de-
morada, bem como se 
constituiria um estímulo 
ao bom gestor público, 
não mais se sustentam.

O tempo comprovou 
que prefeitos, gover-
nadores e o presidente 
da República, uma vez 
eleitos, tomam posse já 
com o pensamento vol-
tado para a conquista de 
um novo mandato, dali 
a quatro anos. O gover-
no que deveria ser de 
coalização, em torno da 
aprovação e execução 
de projetos em benefício 
da população, transfor-
ma-se, invariavelmente, 
em governo de coopta-
ção, com a distribuição 
de cargos, troca de favo-
res e o uso despudorado 
da máquina pública para 
fins meramente eleito-
rais, incluindo nomea-
ções políticas e empre-
guismo, desequilibrando 
o pleito ao conferir van-
tagem àquele que ocupa 
cargo executivo. Propi-
cia “alianças” eleitorais 
precoces e múltiplas e 
desvirtua – ou anula - o 

um mal a ser extirpado
R E E LE I ÇÃO

papel fiscalizatório do 
Legislativo.

O próprio ex-presi-
dente Fernando Henri-
que Cardoso, que em 
1997 se empenhou para 
a aprovação da propos-
ta de emenda constitu-
cional que acabaria lhe 
beneficiando na medida 
que possibilitou sua ree-
leição, já reconheceu em 
artigo que a iniciativa foi 
um erro histórico. “Ima-
ginar que os presidentes 
não farão o impossível 
para ganhar a reeleição 
é ingenuidade”, afirmou 
FHC, em mea-culpa.

O estrago já está fei-
to, mas é possível a cor-
reção de rumo para não 
se perpetuar o equívoco 
e seus prejuízos. Se qua-
tro anos é pouco para 
um cargo executivo e a 
reeleição é desastrosa, 
a opção pelo mandato 
de cinco anos para pre-
sidente da República, 

governadores e prefei-
tos, sem possibilidade 
de reeleição, parece a 
mais adequada. Tal al-
ternativa não somente 
permitiria a reclamada 
conclusão de projetos 
administrativos de uma 
gestão, como também 
consagraria o princípio 
democrático da alter-
nância no poder, estimu-
lando o surgimento de 
novas lideranças, bem 
ao contrário do que as-
sistimos hoje.

Por outro lado, é 
preciso rever também 
a questão do Fundo Elei-
toral. É absolutamente 
inconcebível que um pa-
ís com tantas mazelas 
sociais e com 20% da 
população vivendo abai-
xo da linha da pobreza, 
segundo dados da Or-
ganização das Nações 
Unidas (ONU), destine 
verdadeira fortuna pa-
ra o financiamento de 

campanhas eleitorais. 
Em 2020, foram nada 
menos do que R$ 2,03 
bilhões, recursos que te-
riam destino mais nobre 
caso fossem investidos 
para mitigar as princi-
pais carências nacionais 
como saúde, educação, 
habitação, segurança e 
saneamento básico.

Se cada cidadão bra-
sileiro tivesse consciên-
cia dessa realidade, cer-
tamente questionaria 
porque os impostos que 
pagamos têm de finan-
ciar a custosa campa-
nha de alguém para que 
essa pessoa alcance o 
topo da pirâmide, en-
quanto a maioria conti-
nua sofrendo as conse-
quências das enormes 
desigualdades sociais 
que o Brasil não é capaz 
de eliminar porque não 
as enfrenta com serie-
dade.

O modelo atual, per-
verso, tira dinheiro do 
pobre para eleger quem 
vai ganhar muito duran-
te o mandato, período 
recheado de privilégios, 
retroalimentando um 
sistema injusto, que cris-
taliza as elites.

Reformas são neces-
sárias e urgentes. Sem 
elas, os abismos sociais 
somente se acentuarão. 
Os brasileiros não mere-
cem que seu futuro seja 
ainda pior que o presen-
te.

Samuel Hanan é engenheiro com especialização nas áreas de macroeconomia, administração 
de empresas e finanças, empresário, e foi vice-governador do Amazonas (1999-2002). 

É autor do livro “Brasil, um país à deriva”. (simone@grupovervi.com.br)
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A importância dos 
pequenos negócios é 
visível em todos os mu-
nicípios brasileiros, pois 
estes são os maiores 
geradores de emprego 
e renda do Brasil. Saben-
do disso, o Serviço Bra-
sileiro de Apoio às Micro 
e Pequenas Empresas 
(Sebrae) premiou na ter-
ça-feira (31), oito muni-
cípios paranaenses que 
apresentaram ideias que 
melhoraram e moderni-
zaram o ambiente pú-
blico com foco na eco-
nomia local. O prefeito 
de Londrina, Marcelo 
Belinati, foi o vencedor 
no XI Prêmio Sebrae de 
Prefeito Empreendedor, 
na categoria Compras 
Governamentais de Pe-
quenos Negócios.

Essa é a segunda 
vez que Marcelo Belina-
ti recebe a premiação. 
A primeira foi em 2019, 
na mesma categoria, 
quando foram apre-
sentados os resultados 
do Programa Compra 
Londrina. Em 2022, no-
vamente o programa 
trouxe o destaque para 
a cidade. “É uma felicida-
de muito grande receber 
esse prêmio, porque de-
monstra que os nossos 
esforços para estimular 
o crescimento da econo-
mia local e impulsionar 
os empresários londri-
nenses e seus negócios 
estão sendo reconheci-
dos por órgãos de reno-

Prefeito Marcelo Belinati recebe XI Prêmio 
Sebrae de Prefeito Empreendedor

me nacional e de muita 
credibilidade, como é o 
caso do Sebrae. É uma 
honra receber pela se-
gunda vez essa premia-
ção e esperamos que 
nosso programa possa 
servir de estímulo para 
novas iniciativas e para 
outros municípios do 
Paraná”, disse Marcelo 
Belinati.

Segundo o diretor 
operacional do Sebra-
e-PR, Julio Cezar Agos-
tini, esse prêmio busca 
reconhecer as iniciativas 
municipais que ajudam 
as micro e pequenas 
empresas, gerando em-
prego e renda e são vi-
trines que merecem ser 
visitadas pelas demais 
cidades. “O prefeito e 
as suas equipes de tra-
balho têm uma influên-
cia muito grande nessa 

pauta de prosperidade 
para as empresas e 
municípios em todos os 
locais do nosso Esta-
do. Esse prêmio reco-
nhece o prefeito como 
o líder e por trás dele 
também reconhece as 
excelentes equipes que 
se dedicaram às ges-
tões vencedoras aqui 
em Curitiba. Os prefei-
tos são os grandes ma-
estros dessa iniciativa 
premiada pelo Sebrae”, 
acredita Agostini.

Ao todo, foram apre-
sentados 85 projetos e 
24 cidades foram finalis-
tas, nas oito categorias. 
Londrina está na final 
nacional do Prêmio Se-
brae de Prefeito Empre-
endedor, na categoria 
Compras Governamen-
tais de Pequenos Negó-
cios, que acontecerá em 

Brasília. “A etapa nacio-
nal do prêmio será em 
28 de junho e os nossos 
projetos paranaenses 
estarão na disputa”, co-
memorou o presidente 
da Federação da Asso-
ciações Comerciais e 
Empresariais do Estado 
do Paraná (Faciap), Fer-
nando Moraes.

Para o secretário 
municipal de Gestão Pú-
blica, Fábio Cavazotti, o 
diferencial de Londrina 
nas compras governa-
mentais de pequenos 
negócios vem do estí-
mulo dado pelo Poder 
Público aos empresá-
rios locais, por meio do 
convite para que eles 
participem das licita-
ções após receberem 
ensinamentos claros, 
objetivos e transparen-
tes repassados através 

do Programa Compra 
Londrina. Assim, a inten-
ção é que o programa se 
fortaleça com o passar 
dos anos. “É o segundo 
prêmio que ganhamos 
em uma semana. Isso 
demonstra que temos 
o programa de incentivo 
às compras locais mais 
consistente do país, o 
que se deve a uma de-
cisão do prefeito que dá 
toda a estrutura, o apoio 
e se entusiasma junto 
com a equipe. Estamos 
construindo um progra-
ma que não tenha fim e 
cada vez avance mais, 
para que daqui a 5 ou 
10 anos tenhamos um 
mercado local consis-
tente atendendo a maio-
ria das licitações”, disse.

Antes da iniciativa, o 
Sebrae e Acil realizaram 
uma pesquisa com cer-

ca de 600 empresas de 
Londrina, constatando 
que 84% das empresas 
afirmaram jamais terem 
cogitado fazer negócios 
com o poder público por 
diversos motivos, como 
o receio de ver seus ne-
gócios envolvidos em 
escândalos, corrupção, 
burocracia excessiva e 
em um “jogo de cartas 
marcadas”. “Acho im-
portante salientarmos o 
trabalho que vem sendo 
feito para a construção 
de um ambiente de ne-
gócios íntegro e sadio, 
em prol do despertar da 
confiança entre as par-
tes, que no caso são o 
Poder Público e empre-
sários locais”, afirmou 
Cavazotti.

O Programa Compra 
Londrina é desenvolvido 
pela Prefeitura de Lon-
drina, com a Associação 
Comercial e Industrial 
de Londrina (Acil), o Ob-
servatório de Gestão 
Pública e o Sebrae-PR. 
Ele foi lançado pelo pre-
feito Marcelo Belinati 
em 20 de junho de 2017, 
quando foi sancionado 
o Decreto Municipal nº 
753/2017, que abriu as 
portas da Prefeitura de 
Londrina, suas autar-
quias, fundações e em-
presas públicas para as 
compras de produtos e 
serviços prestados por 
microempresas e em-
presas de pequeno por-
te (MPEs).

Foto: Inove

O secretário municipal de Gestão Pública de Londrina, Fábio Cavazotti, 
recebeu o prêmio em nome do prefeito Marcelo Belinati 
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O Centro de Educa-
ção Infantil (CEI) Lin-
dalva Silva Bassetto, 
localizado na região 
norte, teve uma ma-
nhã de dupla comemo-
ração na quarta-feira 
(1º). Além de receber 
a entrega do espaço, 
reformado pela Pre-
feitura de Londrina, 
a unidade comemora 
30 anos de existência 
neste sábado (4). Por 
meio da reforma, o CEI 
recebeu diversas me-
lhorias, que tornaram 
o espaço mais acon-
chegante e acolhedor 
para atender as crian-
ças e mais adequado 
para a realização do 
trabalho pelos profis-
sionais da educação.

O centro atende 
70 crianças de 1 a 3 
anos, matriculadas 
no período integral, e 
está localizado na Rua 
Maria Sinopoli Franco-
vig, 531, no Conjunto 
Semiramis. Ele é man-
tido pela Associação 
de Voluntárias Mãe da 
Esperança, que recebe 
R$ 40 mil por mês da 
Prefeitura de Londrina 
para a manutenção do 
espaço.

Para a realização 
das obras, o executivo 
destinou R$ 150 mil ao 
CEI. Com este recurso, 

Foto: Emerson Dias

Prefeitura entrega CEI Lindalva Silva Bassetto 
na zona norte revitalizado

foi possível realizar di-
versas melhorias, co-
mo pintura geral nos 
ambientes internos e 
externos; troca de to-
das as janelas e vidros 
quebrados; conserto 
do forro do antigo re-
feitório (que virou uma 
sala de aula); e troca de 
todas as lâmpadas an-
tigas por LED. Também 
foi feita construção de 
calçada com piso tátil 
no entorno da unida-
de escolar e de rampa 
de acesso ao centro, 
a troca de uma porta 
para dar mais acessi-
bilidade, ampliando a 
passagem das pesso-
as, troca do piso dos 
banheiros dos alunos, 
além de colocação de 
corrimão.

O prefeito Marcelo 
Belinati agradeceu à 
equipe do CEI pelo tra-
balho realizado com 
as crianças e disse que 
a educação é o cami-
nho para transformar 
a vida das pessoas. 
“Trabalhar nesta área 
é uma missão de vida, 
pois a escola passa va-
lores e princípios que 
as crianças levarão 
para sempre, os quais 
certamente farão dife-
rença na vida delas. As 
creches parceiras do 
município são funda-
mentais para a nossa 
cidade, por isso esta-
mos investindo na re-
forma destes centros 
que tanto contribuem 
com a educação de 
nossa cidade”, desta-

cou.
A secretária muni-

cipal de Educação, Ma-
ria Tereza Paschoal de 
Moraes, informou que 
esta é a quinta unida-
de entregue reforma-
da pela Prefeitura, de 
um pacote de 50 CEIs 
que estão em obras ou 
com os serviços finali-
zados neste momento. 
“O Lindalva Silva Bas-
setto recebeu R$ 150 
mil para a execução da 
reforma. O local ficou 
lindo, muito mais acon-
chegante para as crian-
ças, até a vizinhança já 
percebeu as mudanças 
realizadas. Estamos 
fazendo a reforma de 
todas as unidades mu-
nicipais e filantrópicas 
e me sinto muito feliz 

em ver todas as trans-
formações nestes lo-
cais”, disse.

A Prefeitura está in-
vestindo, nas reformas 
e manutenções de 50 
CEIs, R$ 8 milhões em 
recursos municipais. O 
valor repassado varia 
de acordo com a capa-
cidade de atendimento 
das unidades. As que 
têm até 50 alunos ma-
triculados receberam 
R$ 100 mil, as com 51 
a 150 crianças obtive-
ram R$ 150 mil e para 
aquelas que têm mais 
de 151 estudantes foi 
destinado R$ 200 mil.

A diretora e coor-
denadora do CEI, Joa-
naina de Matos Padi-
lha, disse que a creche 
ficou muito anos sem 

receber manutenção, 
por isso, para ela, a 
alegria em receber o 
recurso para a rea-
lização das obras de 
reforma é indecifrá-
vel. “Me incomodava 
muito a cor da creche, 
que era cinza, escura. 
Agora, está com ca-
ra de CEI, as crianças 
estão sendo melhor 
acolhidas, os pais e a 
comunidade também 
notaram a diferença. 
Esta reforma promo-
veu uma grande trans-
formação em nosso 
espaço, ficou lindo, 
alegre e aconchegan-
te. Estamos muito 
gratos por tudo que foi 
feito aqui”, apontou.

Uma das presenças 
ilustres na solenidade, 
foi a do esposo da pa-
trona do CEI, Deolino 
Basseto, que também 
é ex-vereador de Lon-
drina. Participaram, 
também, o vice-pre-
feito, João Mendonça; 
o presidente da Asso-
ciação de Voluntárias 
Mãe da Esperança, 
mantenedora do CEI, 
Douglas Basseto; o 
chefe de Gabinete, Mo-
acir Sgarioni; o verea-
dor Matheus Thum; e 
as equipes do centro 
e da Secretaria Munici-
pal de Educação.
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A Prefeitura de 
Cambé, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Administração, 
efetuou a maior com-
pra de equipamentos 
de informática para o 
município, com o va-
lor de R$ 2,400.000.

Dessa quantia, 
R$ 1,400.000 serão 
distribuídos para as 
Secretarias da Educa-
ção, Saúde e Assistên-
cia Social. O restante 
(aproximadamente R$ 
1 milhão) será destina-

Durante o Encontro 
Estadual das Salas do 
Empreendedor, realiza-
do na cidade de Cambé, 
no último dia 26, houve 
a premiação em reco-
nhecimento do SEBRAE/
PR, conferido à rede de 
parceiros pelo desempe-
nho no atendimento aos 
Microempreendedores 
Individuais (MEIs), na pro-
moção da sustentabilida-
de e na competitividade 
dos negócios.

A Sala do Empreen-
dedor de Ibiporã é um de-
partamento da adminis-
tração municipal, que em 
parceria com o SEBRAE/
PR, estimula o empre-
endedorismo, promo-
ve o desenvolvimento 
econômico do território, 
prepara os empreende-
dores para a formaliza-
ção e eleva a longevida-
de, a competitividade e a 
inovação dos pequenos 
negócios. Nesse sentido, 
a Sala do Empreende-
dor se configura como 
um canal estratégico no 
atendimento e desenvol-
vimento territorial aos 
empreendedores e em-
presários.

“Inovar, melhorar o 
ambiente de negócios do 
município, fortalecer a 
economia, diagnosticar 
oportunidades, as poten-
cialidades da cidade e de 
seu perfil empreendedor 
olhando também para 

Sala do Empreendedor 
conquista Selo Ouro 
de Referência em 
Atendimento

os pequenos empresá-
rios, tem sido um cami-
nho que temos seguido. 
Em Ibiporã, recebemos 
aquele que se dedica ao 
empreendedorismo com 
todo suporte e apoio. 
Respeitar e incentivar o 
empresário é fortalecer 
a economia, é caminhar 
para frente. O prêmio 
recebido pela Sala do 
Empreendedor se dá 
justamente pelo ótimo 
trabalho realizado pela 
equipe”, registrou o pre-
feito José Maria Ferreira.

Adaueber de Paula, 
secretário do Trabalho 
e Economia Solidária re-
gistrou a dedicação da 
administração municipal, 
da secretaria do Trabalho 
e dos membros da Sala 
do Empreendedor pelo 
melhor desempenho e 
atendimento ao público. 
O secretário ainda regis-
trou sobre os esforços 
da coordenadora da Sala 
do Empreendedor, Lilian 
Pires e da tecnóloga em 
gestão pública Drielly 
Moimas e sobre repre-
sentarem Ibiporã nesta 
premiação.

Espaço destinado aos 
atendimentos de quem 
quer empreender ou já 
possui um pequeno ne-
gócio, é de responsabi-
lidade da gestão muni-
cipal, bem como, suas 
ações, rotinas e plano de 
desenvolvimento e aten-

dimento.
O Selo SEBRAE de 

Referência Nacional em 
Atendimento é uma me-
todologia de avaliação 
baseada em critérios 
que refletem as neces-
sidades dos empresários 
atendidos pelas Salas do 
Empreendedor. Ele prevê 
uma rigorosa avaliação 
para mensurar a qua-
lidade no atendimento, 
gestão, infraestrutura, 
presença digital, ambien-
te de negócios, soluções 
diversificadas, quanti-
dade de atendimentos e 
capacitação da equipe. O 
levantamento dos dados 
é realizado por meio de 
cliente oculto, pesquisa 
NPS (Net Promoter Sco-
re), relatórios e outras 
evidências.

De acordo com a co-
ordenadora da Sala do 
Empreendedor, Lilian Pi-
res, a premiação é fruto 
da dedicação da equipe da 
Sala do Empreendedor, 
que não mede esforços 
pelo bom atendimento 
aos microempreendedo-
res, atuando como um 
elo de transformação 
para o desenvolvimento 
local.

A Sala do Empreen-
dedor de Ibiporã está 
localizada na Rua Praça 
Ciro Ibirá de Barros, nº 
176, no Centro Tecnoló-
gico do Trabalhador de 
Ibiporã (CTTI).

Foto: Gisele Cabrera/Prefeitura de Cambé

Prefeitura efetua a maior compra 
de equipamentos de informática 
da história

do às demais estrutu-
ras do município, co-
mo Cultura, Fazenda e 
Administração.

"É um momento 
muito importante pa-
ra Cambé, pois esta-
mos passando por um 
processo de transfor-
mação. A implemen-
tação desses equipa-
mentos em nossas 
secretarias traz mo-
dernidade e agilidade 

aos processos públicos. 
Isso vai refletir em me-
lhoria no ensino público 
municipal, celeridade no 
atendimento nas unida-
des de saúde e melhor 
assistência àqueles que 
precisam. É o dinheiro 
do contribuinte sendo 
aplicado para trazer 
melhorias nos serviços 
que são prestados a 
eles", afirmou o prefeito 
Conrado Scheller. 

De acordo com o 
secretário de Adminis-
tração Paulo Pizaia, é 

inédita no município a 
compra de itens de in-
formática em tal quan-
tidade e com o objetivo 
de promover uma dis-
tribuição geral para as 
pastas. Até então, as 
aquisições eram feitas 
conforme a necessida-
de de cada Secretaria.

Pizaia espera que a 
chegada dos eletrôni-
cos provoque impactos 
positivos na rotina dos 

trabalhadores. “São 
equipamentos mais 
modernos. De certa 
forma, os servido-
res municipais vão 
conseguir acessar os 
programas e siste-
mas de uma forma 
mais ágil”, completa 
o secretário.

Murilo Gobato, 
diretor do departa-
mento administra-
tivo da Assistência 
Social, reafirma essa 
expectativa. Para ele, 
os munícipes atendi-

dos pelo Centro de 
Referência de Assis-
tência Social (CRE-
AS) também devem 
ser beneficiados. “O 
atendimento junto à 
população no CREAS 
é feito diretamente 
com o uso do com-
putador. Alguns esta-
vam bem defasados 
e isso dificultava a 
qualidade do atendi-
mento”, diz.
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Destaque da Semana
Foto: Divulgaç~~ao/ Edu Graboski / contato@edugraboski.com

Soph ie
B u t t i n i

A modelo argentina Sophie Buttini, que hoje mora no Brasil, ganhou fama no OnlyFans com 
seus conteúdos sensuais. Ex-faxineira e motogirl, ela viralizou com seus vídeos picantes 
e passou a faturar R$ 50 mil por mês. Além de comprar imóveis, carro importado e 
investir seu dinheiro, ela agora lança um novo projeto. Trata-se da revista mascu-
lina Malagueta, que trará ensaios nus com mo-
delos e influencers famosas.

Sem cair na vulgaridade, a nova pegada 
editorial promete aproximar o público 
masculino, que deixou de comprar revis-
tas para assinar os conteúdos na inter-
net. “A revista ainda tem aquele glamour 
envolvido. Vamos convidar modelos 
que estão bombando na mídia e 
nas redes sociais, 
produzir ensaios 
luxuosos e in-
vestir em 
marketing. Já 
temos três 
capas defini-
das”, adianta 
Sophie.
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A atriz Rayanne Morais, que possui no currículo trabalhos 
como “Insensato Coração”, “Salve Jorge”, “Os Dez Mandamentos”, 
“Belaventura” e “Topíssima”, está às voltas com as filmagens de 
“A entrega”. Ela faz a Olívia, uma personagem leve, extrovertida, 
alegre, mas que sofre de TOC(Transtorno Obsessivo-Compulsi-

vo) e crise de ansiedade. Acaba se apaixonando por Victor, um 
homem com o coração fechado que perdeu toda sua família 
em um acidente. Romance em meio a uma história paralela 

de sofrimento. Em breve nos cinemas.  (crédito Instagram)

No dia 16 teremos o lançamento de “Um Broto 
Legal”, cinebiografia de Celly Campelo (1942-
2003), famosa por sucessos como “Banho de 
Lua” e “Túnel do Amor”, entre outras. No filme, 
Celly é interpretada por Marianna Alexandre, 
que fez “Gênesis” na Record e agora estreia 
no cinema, como a jovem aspirante a cantora, 
do interior de São Paulo, que conquista o país 
com sua bela voz e jeito moderno. Mariana 
desbancou várias outras candidatas ao papel. 
Ainda no elenco, Danillo Franccesco, Paulo 
Goulart Filho, Martha Meola, Petrônio Gonti-
jo, Felipe Folgosi, entre outros. (Divulgação)

História da Celly

Cinema

A Prefeitura de 
Cambé, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Cultura e em par-
ceria com a Paróquia 
Santo Antônio, realiza 
as festividades em ho-
menagem ao Santo 
padroeiro do município. 
Durante todo o mês de 
junho a cidade vai se-

Festa do Padroeiro de Cambé volta a ser 
realizada durante todo o mês de junho

diar diversos encontros 
culturais e religiosos, 
assim como quermesse 
festiva. A abertura oficial 
será no sábado (04/06) 
a partir das 20 horas. A 
Festa do Padroeiro é um 
dos eventos mais tradi-
cionais de Cambé, toda 
a programação será no 
Centro de Eventos, na 

Rua Espanha 289, região 
central da cidade.

A quermesse contará 
com comidas tradicio-
nais, além de diversas 
apresentações musi-
cais e será nesse mes-
mo horário no domingo 
(05/06) e nos dias 11, 12, 
13 e 16 de junho. 

Na segunda-feira 

(13/06), além da quer-
messe, será servido o 
tradicional bolo de Santo 
Antônio, em que alguns 
sortudos podem encon-
trar a medalha da sorte 
para quem quer casar, 
como se diz na tradição 
popular, já que Santo An-
tônio é o santo casamen-
teiro. No mesmo dia, na 
hora do almoço, haverá 
venda de assados.

Durante o mês festi-
vo será promovido ainda 
um show de prêmios, no 
dia 19 a partir das 14 ho-
ras, e no dia 26 será ser-
vido churrasco no almo-
ço com leilão de gado.

Como contraparti-
da da Lei Aldir Blanc, a 
Secretaria de Cultura 
programou shows mu-
sicais com Lucas Lima, 
Rodrigo Munhoz, Renan 

Rodrigues & Fernandes, 
João Vitor & Samuel, 
Matheus Felix, Ariosi e 
Banda, Alex & Evandro e 
Edu & Eduardo, durante 
a quermesse no Centro 
de Eventos.

Esses eventos são 
realizados pela primeira 
vez após dois anos de 
distanciamento social, 
devido a pandemia da 
Covid-19.

A secretária de Cul-
tura, Estela Camata, re-
força a importância das 
festividades em home-
nagem ao padroeiro de 
Cambé. “É importante 
por ser uma festa tradi-
cional da cidade e mais 
antiga até mesmo que 
a emancipação do mu-
nicípio. Uma forma de 
cultivar a memória e a 
cultura tradicional das 

famílias de nossos 
munícipes. A festa faz 
parte do calendário 
festivo do Município e 
da Secretaria de Cul-
tura”, destaca.

O prefeito Conra-
do Scheller destaca 
o significado da festa 
para os cambeenses. 
"A Festa do Padroeiro 
é uma das mais tra-
dicionais do interior 
do Paraná. A nossa 
população aguarda 
o ano todo por esse 
momento. Ficamos 
impossibilitados de 
realizar por dois anos 
por causa da pan-
demia e estamos 
voltando a ter essa 
confraternização no-
vamente, o que nos 
deixa muito feliz", afir-
ma Scheller.



08 classificados

Fone: 3338.1604

Rua Serra da Graciosa, 193
Jd.Bandeirantes - Londrina

BAZAR

TREV

BALCÃO DE NEGÓCIOS

Automóveis/ Serviços

Bazares

Cabeleireiros

Padaria

SÚMULAS

EMPREGO

DE JUNHO DE 2022
EDIÇÃO DE 03 A 09

CLASSIFICADOS

ANUNCIO GRATUITO
Faça seu anúncio gratuito nos classi-
ficados do Jornal União.  É muito fácil, 
envie por mensagem seu texto de até 
3 linhas para o email: classificados@
jornaluniao.com.br ou se preferir en-
vie por WhatsApp: (43) 3327-3242

PRECISA-SE DE BARBEIRO
Precisa-se de Barbeiro para início 
imediato. Interessados fazer con-
tato pelo whats (43) 99141-8734 
ou pessoalmente na Rua Serra da 
Graciosa, 175 - Jd. Bandeirantes - 
Londrina/PR

MASSAGISTA
Para dores, estresse, falta de sono, 
cansaço. Atendo em domicílio com 
horário marcado. Agende uma ava-
liação e viva melhor. Telefone: 43 9 
9945-6886

VENDE-SE APARTAMENTO
Três quartos, sala, copa, cozinha, 
lavanderia. Tudo novo. Parque 
Jamaica. Somente valor do finan-
ciamento que e 145 mil. Banco do 
Brasil. Faço contrato de gaveta. 
Interessados ligar no Fone: (43) 
98810-3595

TERRENO
Vendo terreno no Jardim Univer-
sidade, Com 254m2, escriturado, 
com água, luz e esgoto.Valor: R$-
90Mil. Interessados Ligar para  43 
3348-1357 ou 43 98409-9553.

SÚMULA DE 
RECEBIMENTO DE 

RENOVAÇÃO DA LICENÇA 
DE OPERAÇÃO

A AJC INDÚSTRIA E CO-
MÉRCIO DE ARTEFATOS 
DE CIMENTOS EIRELI, tor-
na público que recebeu do 
IAT, a Renovação da Licença 
de Operação para fabrica-
ção de artefatos de cimento 
para uso na construção, ins-
talada na Rua da Recicla-
gem, 364 – Pq Ind. Cilo III, 
Londrina/PR.

SÚMULA DE 
REQUERIMENTO DE 

LICENÇA PRÉVIA

PRODUZA CORNELIO 
PROCOPIO COMER-
CIO E REPRESENTA-
CAO DE PRODUTOS 
AGROPECUARIOS LTDA 
CNPJ.17.176.928/0002-05 
torna público que irá requerer 
ao Instituto Água e Terra, a 
Licença Prévia para Comer-
cio atacadista de defensivos 
agricolas, adubos, fertilizan-
tes e corretivos do solo a ser 
implantada Rua Fancisco 
Moreira da Costa, 817, Centro 
em Santa Mariana - PR. 

SÚMULA DE PEDIDO 
DE LICENÇA PRÉVIA 

(AMPLIAÇÃO)

R. SANTOS GOMES & SAN-
TOS LTDA - ME, torna públi-
co que irá requerer ao IAT, a 
Licença Prévia (Ampliação) 
para comércio atacadista de 
gases industriais, aluguel de 
equipamentos médicos e hos-
pitalares, manutenção de bu-
tijões e cilindros e transporte 
rodoviários de produtos peri-
gosos a ser implantada na Av. 
Dez de Dezembro, 500 – Vila 
Casoni, Londrina/PR.

Empresa no Ramo 
Alimentício contrata 
FATURISTA  com 
experiência em 

faturamento e devolução 
no SAP. E-mail: 

rhtreinamentos22@
gmail.com 



“Meu pensamento 
continua onde a 

minissaia termina.”

“Adoro as rosas, 
mas prefiro as 
trepadeiras...”

“Dívida pra mim 
é sagrada. Deus 

lhe pague.”

“Paquere todas 
as mulheres 

mas conserve 
a sua direita.”

“As mulheres 
perdidas são as 

mais procuradas.”

“Mulher é igual 
pipoca, quando dá 

uns pulinhos cai logo 
na boca do povo.”

“Chifre é igual 
dentadura: demora 

mas você acostuma.”

Se você está se 
sentindo sozinho, 
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PAPO DE ESPORTE
Por: Guilherme Lima

PIADASPIADAS

Tom: G
(intro) D G D G D G C G D

G
Garçom eu passei da conta   Hoje fiquei de cabeça tonta
                                   D
E fui embora sem pagar
            Am                   D
Não que eu tivesse duro  Tomei um litro de Whisky puro
                           C                      G
Nem sei como eu sair desse bar
                                 G7            
Acrescenta na despesa 
                          C
Seus dez por cento da mesa e queira me desculpar
                                                                                  G
Vê só quanto eu devo, que hoje eu não bebo nada
                                                D   
Por que a minha mulher amada 
                                           G
Ligou dizendo que vai voltar

          C                                           
Não sou do tipo que se entrega na bebida
 G                                       D
Mas eu não tive outra saída
             C                              G
Pra suportar essa minha dor
               A                                                   D 
Quando a saudade dela chega e detona 
              C                            G
Joga o meu coração na lona
         D                    G
Nocautiado por amor

 D                         C
Hoje é o dia ''D'' garçom eu não vou beber
G                                                                    D
Mesmo assim eu lhe agradeço pela atenção
                                     C
Mas se ela não cumprir amanhã eu tô aqui
                      G                  D                       G
Enchendo a cara num copo duplo de solidão

  C                                           
Não sou do tipo que se entrega na bebida...

Copo Duplo de Solidão
Zezé Di Camargo & Luciano – Comp: Maracai

Dois amigos se en-
contram depois de 
muitos anos. 
- Casei, separei e já fi-
zemos a partilha dos 
bens.
- E as crianças? 
- O juiz decidiu que fica-
riam com aquele que 
mais bens recebeu. 
- Então ficaram com a 
mãe? 
- Não, ficaram com 
nosso advogado...

A mulher comenta 
com o marido: 
- Querido, hoje o reló-
gio caiu da parede da 
sala e por pouco não 
bateu na cabeça da 
mamãe... 
- Maldito relógio. Sem-
pre atrasado...

Conversa de casados: 
- Querido, o que você 
prefere? Uma mulher 
bonita ou uma mulher 
inteligente? 
- Nem uma, nem ou-

tra. Você sabe que eu 
só gosto de você.

abandonado, achando 
que ninguém liga 

para você... “Atrase 
um pagamento"

No velório, Eliseu, o 
viúvo recebe o abraço 
dos amigos do bute-
co:
- Meus pêsames. Ela 
vinha sofrendo há 
muito tempo?
- Sim. Desde que nos 
casamos.

Rafael pede um uísque 
duplo.
- Que é isso? - o dono 
do bar pergunta. - Bri-
gou de novo com a 
mulher? 
Rafael responde:
- É. Foi terrível. E des-
ta vez ela terminou no 
chão, de quatro! 
- Ué! - estranha o dono 
do bar. - Ai sim. Quer di-
zer que as coisas mu-
daram, por lá, hein? E 
o que foi que ela falou? 
- Ela falou: Saia já de 
baixo dessa cama, seu 
safado...!
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GRANDE FESTIVAL DE PRÊMIOS
Participem do 

Grande Festival de 
Prêmios da Paró-
quia Nossa Senho-
ra da Boa Viagem, 
que acontece no dia 
10/07 às 14h30min., 
no pátio da Paróquia 
(Av. Serra da Espe-
rança 340, no Grande 
Jardim Bandeirates), 
em Londrina. Caso 
esteja chovendo será 
transferido para o dia 
17/07/2022.

Serão 05
prêmios: 

5º prêmio
R$ 500,00
4º prêmio
R$ 500,00
3º prêmio
R$ 500,00
2º prêmio

R$ 1.500,00
5º prêmio

R$ 5.000,00
Prêmios com mais 

de um ganhador, se-
rão decididos pela 
pedra maior.

A cartela esta 
sendo vendida na Se-
cretária da Paróquia 
e por membros das 
Pastorais da região a 

R$ 20,00. A organi-
zação avisa que não 
haverão cadeiras dis-
poníveis.

Para outras infor-
mações na Secretá-
ria ou pelo fone: (43) 
3338-1349

Santuário sedia homenagens a Dom Geraldo Majella, 
que completa 65 anos de sacerdócio

O Cardeal Dom 
Geraldo Majella Ag-
nelo, emérito de Lon-
drina e de Salvador, 
completa 65 anos de 
ordenação presbite-
ral no dia 29 de junho 
de 2022 e será ho-
menageado com uma 
missa especial na 
Casa da Mãe Padro-
eira, no Santuário de 
Nossa Senhora Apa-
recida de Londrina, 
às 19h, seguida de um 
jantar por adesão. A 
celebração é aberta 
ao público e estão 
sendo convidadas di-
versas autoridades 
eclesiásticas. A TV 
Evangelizar já confir-
mou transmissão em 
rede nacional, assim 
como haverá trans-
missão pelas redes 
sociais do Santuário.

No longo currícu-
lo, Dom Majella tam-

bém já ocupou a presi-
dência da Conferência 
Nacional dos Bispos 
do Brasil (CNBB), entre 
2003 e 2007, foi se-
cretário da Congrega-
ção para o Culto Divino 
e a Disciplina dos Sa-
cramentos, membro 
da Pontifícia Comissão 
para a América Latina 
e presidente da Co-
missão de Liturgia do 
Grande Jubileu do ano. 

Aclamado pelas 
principais autoridades 
eclesiásticas no Brasil, 
Dom Majella trabalhou 
de forma atuante e 
muito próxima dos pa-
pas João Paulo II e Ben-
to XVI e se aposentou 
logo no início do pon-
tificado de Francisco. 
Aliás, o Cardeal foi um 
dos nomes cotados no 
conclave que elegeu 
o papa Francisco. Em 
Londrina, cidade que 

escolheu para viver 
sua aposentadoria, 
Dom Majella esteve à 
frente da Arquidiocese 
entre 1982 e 1992. Jus-
tamente na época em 
que ajudou a criar uma 
das mais importantes 
atividades sociais do 
Brasil e do mundo: a 
Pastoral da Criança. 

Ao lado da médica 
sanitarista e pediatra 
Zilda Arns (1934-2010), 
que faleceu durante 
um terremoto no Haiti, 
Dom Majella idealizou 
e criou a Pastoral da 
Criança em Florestó-
polis, em 1983, cidade 
pertencente à Arqui-
diocese de Londrina. A 
ação ajudou a tirar mi-
lhares de crianças da 
desnutrição ao longo 
dessas décadas. Hoje, 
a pastoral está pre-
sente em todos os es-
tados brasileiros, em 

dez países africanos, 
na Ásia, na América 
Latina e no Caribe. 

Para a celebração 
em Londrina, estão 
sendo convidadas di-
versas autoridades 
episcopais, entre elas 
o cardeal Dom Odilo 
Pedro Scherer, arce-
bispo de São Paulo; 
o cardeal Dom Orani 
João Tempesta, arce-

bispo do Rio de Janeiro; 
o cardeal Dom João 
Braz de Aviz, atual 
prefeito da Congrega-
ção para os Institutos 
de Vida Consagrada e 
as Sociedades de Vi-
da Apostólica no Va-
ticano; o cardeal Dom 
Raymundo Damasceno 
Assis, arcebispo emé-
rito de Aparecida; e 
Dom Orlando Brandes, 

ex-arcebispo de Lon-
drina e atual arce-
bispo de Aparecida; 
além do arcebispo de 
Londrina, Dom Gere-
mias Steinmetz, anfi-
trião da celebração, 
e do núncio apostóli-
co no Brasil, arcebis-
po Dom Giambattista 
Diquattro, que é o re-
presentante do papa 
Francisco. 
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Modalidades vencedores de Londrina vão a 
Câmara para falarem de suas conquistas

Julia Ribeiro

Vereador 
Fernando 
Madureira  

(PP)

A Câmara de Lon-
drina recebeu no últi-
mo dia 26, atletas do 
Taekwondo, Futebol 
7, Kickboxing e Atle-
tismo, recentemente 
premiados em com-
petições nacionais e 
internacionais.

Os esportistas par-
ticiparam a convite do 
vereador Fernando 

Madureira.

Falaram aos 
vereadores:

Diogo Freire, trei-
nador de taekwondo.

Guilherme Belar-
mino, atleta de ki-
ckboxing na catego-
ria 86kg, primeiro do 
ranking sul-america-
no, atual campeão da 
Copa Europeia, reali-
zada em fevereiro, e 
oitavo lugar na Copa 
do Mundo, disputada 
na Turquia, neste mês.

Maykon Alex Fon-
seca, treinador de Fu-
tebol 7 do Londrina 
Esporte Clube, atual 
campeão mundial em 
evento realizado re-
centemente no Rio 
Grande do Sul.

Anderson Moraes, 

diretor executivo da 
Federação de Atletis-
mo do Paraná

Julia Ribeiro, atu-
al campeã brasilei-
ra sub-20 dos 400 
metros rasos e atual 
campeã nos Jogos 
Sul-Americanos da 
Juventude Sub-18 na 
mesma categoria. Na 
competição sul-ame-
ricana também 
ganhou meda-
lha de ouro no 
revezamento 
4 x 400 metros 
misto e prata 
nos 200 me-
tros ra-
s o s . 

A atleta também con-
quistou dois ouros 
nos revezamentos 
medley 1 e 2 e prata 
nos 400 metros na 
Gymnasíade, o Mun-
dial Escolar, na Fran-
ça.

Marcelo Oguido 
presidente da Funda-
ção de Esportes de 
Londrina (FEL) 
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Um casal de namora-
dos estavam namo-
rando bem à vontade. 
De repente, a menina 
pediu para o namora-
do:
- Diga no meu ouvido 
algo que me deixe lou-
quinha.
Então, ele disse:
- Você está gorda!

- Amor, me diga algo 
doce.

- Brigadeiro.
- Não, algo bonito.
- Cachorrinhos.
- Não! Diga algo sexy!
- A vizinha.

A mulher acorda no 
meio da noite e percebe 
que seu marido, Apare-
cido não está na cama. 
Ela coloca o robe, desce 
as escadas procuran-
do por ele, e o encontra 
sentado à mesa da co-

zinha, com uma xícara 
de chocolate quente na 
frente. Cido parece ter 
pensamentos profun-
dos, apenas olhando pa-
ra a parede. Ela observa 
como ele enxuga uma 
lágrima de seus olhos.
- Qual é o problema, que-
rido? Por que você está 
aqui esta hora da noite? 
- Ela sussurra ao entra 
na sala.
Cido olha para cima de 

sua bebida:
- É o 20º aniversário do 
dia em que nos conhece-
mos.
Ela não consegue acre-
ditar que ele se lembra e 
começa a chorar. E Cido 
continua:
- Você se lembra, há 20 
anos, quando começa-
mos a namorar? Eu tinha 
18 anos e você só 15, - 
disse ele solenemente.
Mais uma vez, a mulher 
é tocada até às lágrimas 
pensando que seu ma-
rido é tão carinhoso e 
sensível.
- Sim, eu lembro, - ela 
responde.
Cido faz uma pausa. As 
palavras não vinham fa-
cilmente.
- Você se lembra quan-
do o seu pai nos pegou 
no banco de trás do meu 
carro?
- Sim, eu me lembro, - 
disse a mulher, em uma 
cadeira ao lado dele.
Cido continuou.
- Você se lembra quando 
ele empurrou a arma na 
minha cara e disse: "Ou 
você se casa com a mi-
nha filha ou eu vou ter 
certeza de que você vai 
passar os próximos 20 
anos na prisão?"
- Lembro também, - ela 
respondeu bem baixi-
nho.
Cido suspirou enquanto 
limpava outra lágrima 
de seu rosto e disse:
- Pois é, eu teria saído ho-
je!

Marcelinho era tão hipo-
condríaco, mas tão hipo-
condríaco que numa das 
incontáveis consultas 
do médico, foi logo per-
guntando, com extrema 
preocupação:
— Doutor eu acho que eu 
estou doente...
— Que novidade... — re-

truca o médico — o que 
foi desta vez, Marcelinho?
— Bem, é que eu descobri 
que há mais ou menos 
dois anos minha mulher 
está me traindo e...
— Ei, eu acho que você de-
veria então procurar um 
advogado, um consultor 
matrimonial e não um 
médico!
— Calma doutor, deixa eu 
terminar: é que ela me 
trai há dois anos e até 
hoje não me nasceu ne-
nhum chifre! Será que é 
problema de cálcio?

Eliseu viciado em traba-
lho chega em casa um 
pouco mais cedo e pega 
a mulher na cama com 
outro. Furioso, Eliseu 
pega o revólver, encos-
ta na cabeça do sujeito, 
quando este o interrom-
pe:
— Por favor, senhor. Eu 
não tive culpa nenhuma! 
Eu sou apenas um men-
digo e a sua mulher levou 
demasiadamente a sério 
o que eu lhe disse.
— E o que foi que você dis-
se a ela?
— "A senhora poderia me 
dar alguma coisa que 
o seu marido não usa 
mais?"

A velhinha esposa do 
Paulo pergunta para o 
mesmo que esta inter-
nado e moribundo:
— Meu bem, depois de 
quarenta anos de casa-
do, me satisfaça uma 
curiosidade, você já me 
traiu alguma vez?
— Sim, querida! Uma 
única vez! Lembra-se 
quando eu trabalhava 
na Cacique e tinha uma 
secretária chamada Mar-
garida?
— Sim, me lembro, Paulo!
— Pois é, aquele corpo já 
foi todinho meu!

E após alguns segundos, 
Paulo pergunta:
— E você minha véia, já 
me traiu?
— Sim, meu bem! Mas, foi 
uma uma única vez, Pau-
lo! Lembra-se quando a 
gente morava na Vila No-
va, em frente ao Corpo de 
Bombeiros?
— Sim, me lembro!
— Pois é, aquele Corpo já 
foi todinho meu!

Dirceu volta para casa, 
depois de horas com-
batendo o fogo, doido 
para fazer amor com a 
esposa. 
Tudo encontra-se na 
mais completa escu-
ridão e a esposa está 
choramingando na ca-
ma, reclamando de dor 
de cabeça. Tira o unifor-
me no escuro mesmo, 
fazendo carinhos na 
mulher.
— Não, querido, hoje 
não. Estou para morrer 
de dor de cabeça. Nem 
acenda a luz, que qual-
quer luzinha me irrita.
— Então, querida, vou 
pegar um remedinho na 
sala.
— Nãão, amor. Não me 
acenda nenhuma luz, 
por favor. Vá até a far-
mácia do seu Zé e com-
pra um remédio pra 
mim, vá.
Dirceu, assustado, ves-
te-se no escuro mesmo 
e corre para a farmácia:
— Seu Zé, me vê um re-
médio para dor de cabe-
ça, urgentemente, que 
minha mulher está para 
morrer, gemendo na ca-
ma.
— Tudo bem, Dirceu, 
mas me responda uma 
coisa: você não é bom-
beiro?
— Sou, e daí?
— O que tá fazendo vesti-
do de guarda?

Desde 1994 servindo você e sua família!

Ibiporã Cambé

05 cidades DE AGOSTO DE 2021
EDIÇÃO DE 20 A 26

No último dia 13, o 
prefeito José Maria, 
junto ao secretário de 
Educação, Antonio Pra-
ta Neto, assinaram o 
Termo de Fomento com 
a Fundação de Apoio 
ao Desenvolvimento da 
Universidade Estadual 
de Londrina (FAUEL), 
para implementação de 
uma escola bilíngue em 
Ibiporã.

Estavam presentes 
também a vice-prefeita 
Maricélia de Sá, a direto-
ra-presidente da FAUEL, 
professora Graça Maria 
Simões Luz, a assesso-
ra de projetos da FAUEL, 
Mariele Cestari, a coor-
denadora do projeto e 
mestranda em Educa-
ção, professora Vivian 
Saviolli, a professora da 
Universidade Estadual 
de Londrina, Dra. Miche-
le El Kadri, o professor 
colaborador da Univer-

Prefeito José Maria e diretora-presidente da 
FAUEL, profª Graça Maria Simões Luz assinam o 

Termo de Fomento

Administração municipal assina 
termo de fomento com FAUEL

A cidade de Cambé, por meio da Secre-
taria de Esportes, vai receber o projeto de 
mini-handebol da Confederação Brasileira 
de Handebol (CBHb). Segundo informações 
da CBHb, o mini-handebol é uma atividade 
de iniciação aos princípios da modalidade e 
é destinado à crianças de 6 a 11 anos. Cam-
bé e Londrina são as únicas cidades da re-
gião contempladas com o projeto.

Juliano Melo, professor de educação 
física e técnico das equipes femininas de 
handebol da Secretaria de Educação, expli-
ca que a CBHb disponibiliza materiais de di-
vulgação e de treino aos municípios. “Esse 
é um projeto muito importante e que nos co-
loca no cenário nacional do esporte”, come-
mora. De acordo com ele, a Secretaria de 
Esportes ainda estuda, junto à Secretaria 
de Educação, como vai ser feita a inserção 
do mini-handebol nas escolas do município. 
“Nós já contamos com festivas de mini-han-
debol com a presença de quase todas as es-
colas do município”, pontua. Segundo o pro-
fessor, a administração municipal também 
fornece cursos de capacitação aos profes-
sores da rede.

Juliano Melo ressalta que a cidade tam-
bém conta com escolinhas de treinamento, 
que dão continuidade no esporte para as 
crianças que se interessarem. “Essas escoli-
nhas têm turmas que vão até a idade adulta, 
que participam de festivais, campeonatos e 
jogos amistosos, além das competições re-
gionais e estaduais”, detalha.

O professor também destaca a impor-
tância de incentivar a prática de esportes 
entre as crianças. “Criar o hábito saudável 
da prática de atividades físicas e do esporte 
é fundamental, visto que o índice de obesida-
de está aumentando. Além disso, o esporte 
também promove a socialização das crian-
ças”, conclui.

Cambé
recebe projeto de 

mini-handebol

sidade, Ms. ATef El Ka-
dri, as diretoras pedagó-
gica e administrativa da 
Secretaria de Educação, 
Josilaine Amancio e Ma-
rianna Reghin, a coorde-
nadora de língua inglesa 
da rede de ensino muni-
cipal, Luciana Bressan e 
a auxiliar administrati-
va Fernanda Paes, que 
intermediou a parceria 
entre FAUEL e adminis-
tração municipal. 

Com valor de R$ 
250.000,00, o ter-
mo foi desenvolvido 
nos termos da Lei nº 
13.019/2014, que regu-
lamenta as parcerias 
entre as Organizações 
da Sociedade Civil e a 
Administração Pública. 
Uma vez firmada a par-
ceria, o município imple-
mentará a primeira es-
cola bilíngue do Paraná, 
sendo mais uma inicia-
tiva pioneira da gestão, 

possibilitando aos ibipo-
raenses o acesso a um 
formato de educação 
que, atualmente está in-
serido apenas no ensino 
privado.

Na ocasião, o prefei-
to José Maria ressaltou 
a importância de olhar 
a educação como um 
dos pilares de desenvol-
vimento das crianças. 
Além disso, deve-se le-
var em conta a relevân-
cia do aprendizado de 
um segundo idioma, que 
irá proporcionar maio-
res chances futuras no 
mercado de trabalho.

Considerando tam-
bém a infância como o 
período mais proveito-
so para se aprender e 
guardar informações, a 
introdução de uma nova 
língua, desde os anos 
iniciais, irá trazer ainda 
mais benefícios para os 
alunos da rede muni-
cipal. Dessa forma, no 
primeiro ano de proje-
to, serão contemplados 
50 professores e até 
250 alunos do Berçário 
I, Berçário II, Maternal, 
Pré I, Pré II, 1º e 2º ano 
do ensino fundamental.

O trabalho será re-
alizado por uma equi-
pe multidisciplinar da 
FAUEL, coordenada pe-
la professora Ms. Vivian 

Bergatini Saviolli, atual 
coordenadora de educa-
ção infantil da St. James 
International School. 
Caberá à Fundação de 
Apoio ao Desenvolvi-
mento da Universidade 
Estadual de Londrina, 
proporcionar assesso-
ria e consultoria à Se-
cretaria de Educação, in-
cluindo a elaboração do 
projeto político pedagó-
gico, desenvolvimento 
do currículo integrado, 
produção de material 
didático, formação de 
professores para o con-
texto bilíngue, além do 
acompanhamento pre-
sencial e remoto duran-
te todo o processo de 
implementação.

A escola municipal 
selecionada para desen-
volvimento do projeto, 
contará com ensino in-
tegrado português/in-
glês, abrangendo toda 
a comunidade escolar, 
desde equipe adminis-
trativa, recepção, auxi-
liares de cozinha e lim-
peza. De acordo com o 
secretário Prata Neto, 
esta ação irá desenvol-
ver uma maior imersão 
do aluno, proporcio-
nando o aprendizado 
natural de ambos os 
idiomas, em todos os 
conteúdos ministrados.
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Na i
Ol i ve ira

Musa do 
A t h l e t i co 

Paranaense 
2020

As Musas do Brasi-
leirão foram as atra-
ções do programa 
The Noite.  Entrevis-
tadas pelo apresen-
tador Danilo Gentili, 
as musas revelaram 
segredos das suas 
carreiras e participa-
ram até de um "teste 
cardíaco". 

Em um clima de 
pura alegria, descon-
tração e desinibição 
as Musas do Brasilei-
rão, Camila Rodrigues 
(Santos), Luh Macedo 
(São Paulo), Rosân-
gela de Jesus (Fla-
mengo), Maia Muller 
(Palmeiras), Carol 
Candelária (Corin-
thians), Zazá Palmeira 
(Bragantino), Tamiris 
Lúcio (Ceará), Allana 
Franco (Atlético-GO) 
e Micheli Rocha (In-

Musas do Brasileirão 
participaram do programa 

The Noite com Danilo Gentili

Foto: Lourival Ribeiro / SBT

ternacional), revelaram 
segredos sobre suas 
vidas pessoais, profis-
sões e também expli-
caram como se torna-
ram as musas de seus 
times.

Durante a entrevista 
as musas ressaltaram 
a diversidade do Mu-
sa do Brasileirão, onde 
qualquer mulher po-
de se candidatar e co-
mentaram sobre suas 
profissões antes de se 
tornarem modelos. Foi 
revelado que no time 
de beldades existem 
uma professora, uma 
psicóloga, uma corre-
tora de seguros e até 
mesmo uma enfermei-
ra. 

Ousadas, as musas 
do São Paulo, Flamen-
go e Palmeiras ainda 
revelaram que estam-

param o amor ao 
time na pele, e mos-
traram as tatuagens 
íntimas feitas em ho-
menagem às agre-
miações.

Até o guitarrista da 
banda Ultraje a Rigor, 
Marcos Kleine, entrou 
na brincadeira e foi 
"seduzido" pela musa 
do seu time do cora-
ção, Maia Muller do 
Palmeiras e também 
pela musa do arquir-
rival Corinthians, Ca-
rol Candelária. Por 
qual Musa será que 
os batimentos cardí-
acos foram maiores?

O programa The 
Noite, vai ao ar em 
todo o Brasil na ma-
drugada de segunda 
para terça, a partir 
das 00h:45, no SBT. 
(Lipe Aramuni)

DE JUNHO DE 2022
EDIÇÃO DE 03 A 09

Professor 
Billy de 

Paula 
Cref.nº 

003819-G/PR 
Londrina - PR

Com  várias par-
ticipações como 
Preparador Físico 
em Japs e "Jogos 
Abertos do Para-
ná", tenho muitas 
histórias anotadas 
na minha agenda de 
atividades pessoal.

Este fato que 
narrarei agora foi 
nos idos dos anos 
de 1998, tendo co-
mo sede Casca-
vel, saímos para a 
competição com 
um Técnico que não 

tinha a credencial do 
Cref (Conselho Regio-
nal  de Educação Fí-
sica) ou seja, ele não 
era formado em Edu-
cação Física, somente 
em eventos da Paraná 
Esportes é exigido do 
Técnico e do Prepara-
dor Físico a referida 
credencial, para ficar 
dentro do alambrado, 
juntamente com os 
atletas titulares e re-
servas.

Na reunião do gru-
po do futebol, em uma 

das salas do colégio 
que estávamos alo-
jados, foram coloca-
dos a função de cada 
integrante do grupo, 
tendo consigo os do-
cumentos como RG e 
histórico de matrícula 
nos seus respectivos 
colégios. Foi quan-
do fui chamado junto 
com o nosso treina-
dor em sala especial, 
para conversa com 
o nosso Supervisor. 
Ele falou que o nosso 
técnico, por não ter o 
Cref, não poderia  co-
mandar o time dentro 
do alambrado, foi pe-
dido para que eu, na 
súmula, fosse o técni-
co e o nosso real téc-
nico iria para súmula 

como massagista.
Primeiro jogo ele 

com a bolsa de mas-
sagem pendurado no 
ombro dava todas 
instruções para os 
atletas no jogo e co-
mo no segundo tempo 
estávamos perdendo 
e como sempre tem 
aqueles torcedores 
chatos agarrados no 
alambrado, começou 
a pegar no meu  pé fa-
lando ou gritando que 
eu não mandava nada 
no time e quem man-
dava mais que eu era 
o massagista, pois era 
evidente que ele iria 
falar mesmo e só aí 
que eu percebi que eu 
não deveria ter con-
cordado com aquela 

situação esdrúxula.
Terminado o jogo, 

voltamos para o alo-
jamento e após o jan-
tar, chamei pra uma 
reunião com super-
visor e o treinador e 
falei que não iria mais 
participar daquela si-
tuação desagradável 
em que fui envolvido, 
se não houvesse acor-
do, pegaria o primeiro 
ônibus de volta pra 
Londrina.

E todo este epi-

sódio aconteceu 
porque na minha 
inexperiência de 
bastidores do fute-
bol paguei por isso 
por concordar com 
algo errado e aque-
le acontecimento 
me deu estrutura 
para agir correta-
mente em outras 
várias competições 
que participei. His-
tórias que a bola es-
creve.

Ano de Copa é as-
sim, a gente fica meio 
nostálgico, vira e me-
xe me pego assistindo 
compactos e melhores 
momentos de jogos 
memoráveis. A sema-
na por aqui foi de muita 
chuva, tempo frio, mui-
to café e memórias es-
portivas. O que tem me 
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 42 99817-5080
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Procura-se "camisas 10"
Foto: Assessoria Chapecoense

chamado mais atenção 
é a escassez que temos 
no futebol de hoje da-
quele meia clássico de 
criação, o camisa 10. 

Na Série A, o líder 
Palmeiras não tem esse 
jogador, por mais que 
Veiga se esforce, mas 
ele não é tal jogador. 
Na Série B temos dois, 

Tiago Real que joga na 
Chapecoense e já tem 
33 anos e Jean Carlos 
do Náutico com 30 e só.

O empresário Beto 
Silvestri, coloca a culpa 
na extinção de camisas 
10 do nosso futebol nos 
treinadores. "Invenção 
dos treinadores mo-
dernos, isso acabou 
influenciando no quase 
desaparecimento do 
antigo camisa 10", opina 
o agente da DKMS. 

Segundo o ex-téc-
nico do Londrina, Vini-
cius Eutrópio, o camisa 
10 de hoje precisa ser 
mais dinâmico, mais de 
um atleta faz essa fun-
ção em momentos dife-
rentes dentro daquele 
região do campo. "O 
Brasil priorizou muito a 
formação de zagueiros, 
abriu mão de jogadores 

de criatividade em de-
trimento de busca de 
resultados e a conta 
chegou", finaliza Eutró-
pio. 

Mas o que pensa o 
diretor de futebol so-
bre o assunto? Fomos 
atrás de Elizeu Elias, 
braço direito de Sérgio 
Malucelli no Londrina, 
que tem o mesmo pen-
samento de Eutrópio. 
"A base tirou o talento, 
o resultadismo fez com 
que não nascesse mais 
Djalminhas, Alex, Rival-
dos, Ricardinhos, isso 
empobrece a qualida-
de do jogo e nos deixa 
muito tristes", conclui 
Elizeu. 

Curiosamente, a Se-
leção Brasileira deve 
disputar a Copa no Qa-
tar sem esse jogador. 
Neymar, por mais que 

tente, não tem essa ca-
racterística e Coutinho 
está muito longe de 
exercer tal função. 

Assim caminha a hu-

manidade, já dizia Lulu 
Santos, com passos de 
formiga e sem vontade. 
"Ai que saudade do meu 
10" rs .


